



Procédure d'inscription au cours

1. Accédez à la page de connexion sur la plateforme d'inscription <https://tft-reg.unctad.org/fr/login>.

2. Renseignez votre adresse e-mail et votre mot de passe, cliquez sur « **Connexion** ».

Remarque : si vous n'avez pas encore de compte sur la plateforme TrainForTrade, accédez d'abord à [Annexe 1. Créer un compte sur la plateforme d'inscription](#). Une fois votre compte créé, revenez à cette procédure.

3. Saisissez le code d'accès « **2026.SCIM** » pour le cours « **Statistiques du commerce international de marchandises 2026 (SCIM)** » et cliquez sur « **Démarrer l'inscription** ».

International Merchandise Trade Statistics 2026 (IMTS)
Online course from 16 March to 26 April 2026 and webinars on 5 May 2026

The objective of the course is to enhance the capacity of trade statisticians to apply the most recent internationally agreed recommendations (IMTS 2010), to define the best possible data sources, to set up or enforce collection systems, and to strengthen statistical production processes. Furthermore, the course would raise awareness of the importance of quality, metadata, timely dissemination, and linkages to economic analysis and national policy objectives.

(Show more)

◦ Dates:
▪ Course starts on 16/03/2026
▪ Course ends on 05/05/2026
◦ Working language: English

Passcode

This passcode is shared with invited organisations or particulars.

Statistiques du commerce international des marchandises 2026 (SCIM)
Cours en ligne du 16 mars au 26 avril 2026 et webinaires le 5 mai 2026

Les principaux objectifs sont de renforcer l'aptitude des statisticiens à appliquer les recommandations les plus récentes sur les SCIM, décidées au niveau international, à identifier les meilleures sources de données, à mettre en place des outils adaptés à la collecte des données et à améliorer les modalités d'élaboration des statistiques. De plus, le cours insiste sur la qualité, les métadonnées, la diffusion des statistiques ainsi que sur l'apport des SCIM à l'analyse économique et la formulation d'objectifs nationaux de politique économique.

(Show more)

◦ Dates:
▪ Course starts on 16/03/2026
▪ Course ends on 06/05/2026
◦ Working language: French

Passcode

This passcode is shared with invited organisations or particulars.

4. Remplissez tous les formulaires d'inscription et cliquez sur « **Soumettre mon inscription** ».

ONU commerce et développement | **TrainForTrade**
Renforcer les capacités pour un développement durable

Plateforme d'inscription Tous mes cours

[Page d'accueil](#) / [Tous mes cours](#)
/ Statistiques du commerce international des marchandises (SCIM) / Formulaire d'inscription

Inscription
Formulaire d'inscription à "Statistiques du commerce international des marchandises : (SCIM)"

Le dernier brouillon de votre inscription a été enregistré

Données personnelles Section 1 de 4

Certificat Section 2 de 4

Éducation et expérience professionnelle Section 3 de 4

Médias sociaux Section 4 de 4

5. Vous verrez le message suivant confirmant que votre candidature a été soumise avec succès.

**ONU**
commerce
et développement

**TrainForTrade**
Renforcer les capacités pour
un développement durable

Plateforme d'inscription

Tous mes cours

[Page d'accueil](#) / [Tous mes cours](#)
/ [Statistiques du commerce international des marchandises \(SCIM\)](#) / [Formulaire d'inscription](#)

Votre inscription a été reçue

Inscription

Votre demande d'inscription au cours "Statistiques du commerce international des marchandises (SCIM)" a été bien reçue

Voir formulaire

Modifier

Annexe 1. Créer un compte sur la plateforme d'inscription

1. Accédez à la page suivante <https://tft-reg.unctad.org/fr/register>.

2. Remplissez les champs obligatoires avec votre adresse e-mail, votre mot de passe, votre langue préférée, acceptez la politique de confidentialité du programme et cliquez sur “Créer un compte”.

Il est important de saisir une adresse e-mail valide car un lien d'activation sera envoyé à cette adresse e-mail pour finaliser votre processus de candidature.

The screenshot shows the 'Créer un compte' form on the TrainForTrade platform. The header includes the UNCTAD logo and the text 'TrainForTrade Renforcer les capacités pour un développement durable'. Below the header, there are links for 'Plateforme d'inscription' and 'Connexion', and a language selector set to 'FR'. The form itself has the title 'Créer un compte' and a subtext: 'Nous vous enverrons un lien pour activer votre compte par email. Veuillez utiliser une adresse valide.' The form contains the following fields: 'Adresse e-mail', 'Mot de passe', 'Répéter le mot de passe', and 'Langue préférée' (a dropdown menu currently showing 'Français'). There are two checkboxes: 'J'ai pris connaissance de la politique de confidentialité du programme.' (unchecked) and 'Je souhaite recevoir des annonces du programme TrainForTrade.' (checked). A note below the checkboxes states: 'Ce choix pourra toujours être modifié depuis votre profil utilisateur.' At the bottom of the form is a red-bordered button labeled 'Créer un compte'.

3. Les informations confirmant la création du compte utilisateur doivent s'afficher.

The screenshot shows the confirmation page after account creation. The header is identical to the previous screenshot. Below the header, there are links for 'Plateforme d'inscription' and 'Connexion', and a language selector set to 'FR'. A green success message box states: 'L'utilisateur a été créé avec succès.' Below this, there is a white box with the text: 'Un e-mail a été envoyé à l'adresse [redacted]. Il contient un lien d'activation sur lequel il vous faudra cliquer afin d'activer votre compte.'

4. Dans votre boîte de réception (ou dans votre dossier spam), ouvrez l'e-mail d'activation de « UNCTAD TrainForTrade <tftreg-noreply@unctad.org> » et cliquez sur le lien d'activation.

Bonjour [REDACTED] !

Pour valider votre compte utilisateur, merci de vous rendre sur:

[https://tft-reg.unctad.org/register/confirm/\[REDACTED\]](https://tft-reg.unctad.org/register/confirm/[REDACTED]).

Ce lien ne peut être utilisé qu'une fois pour activer votre nouveau compte.

Cordialement,

TrainForTrade

Si vous n'avez pas reçu l'e-mail d'activation ni dans votre boîte de réception ni dans votre dossier spam, veuillez contacter Tomasz à kulaga@un.org ou trainfortrade@unctad.org.